



---

## UN NOËL NORMAL ?

---

### UN NOËL NORMAL ?

Notre ministre de la santé nous a prévenus :  
"Noël cette année ne serait pas une fête normale !" Les statistiques de tous genres, et de présence à l'Église, pourront peut-être sembler lui donner raison. Notre société n'attend d'ailleurs qu'un sauveur : le vaccin !

Notre célébration chrétienne peut paraître totalement décalée, bien loin des préoccupations de nos concitoyens ! Nous n'entendons qu'un seul mot d'ordre : Gare au virus !

La situation était-elle si différente à Bethléem il y a deux mille ans ? La Naissance de Dieu, en ce trou de rocher à l'extérieur de la ville, était, bel et bien, un événement totalement décalé, voire dérangeant. **"Il n'y avait pas de place pour eux dans la salle commune !"** De la Crèche au Golgotha ce sera toujours le même refrain : Ce Jésus Ami des pauvres est sans doute un perturbateur. Sortez vos masques et respectez les distanciations ! Face à ce virus les dispositions à prendre doivent être radicales et Joseph devra s'enfuir avec la Sainte Famille vers l'Égypte ! Dieu n'est pas le Bienvenu parmi les Siens. Jésus, au sommet de sa Mission, ne pourra fuir la Crucifixion ! L'Enfant couché dans la Mangeoire finira cloué sur une Croix ! L'Évangile de Jésus aura toujours bien du mal à se faire désirer comme une Bonne Nouvelle et bien plus encore à se faire entendre et accueillir ! En cette Nuit de Noël nous choisissons une véritable distanciation face à notre monde et tout ce qu'il exprime de volonté de puissance, ou d'auto-satisfaction dans les biens matériels.

**Noël est bien une Fête décalée ! Pas vraiment "normale" !  
La Mangeoire, Berceau de Dieu, c'est le monde à l'envers,  
mais c'est l'Évangile à l'endroit !**